

“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 46 -2015-GR.CAJ/UGEL-S.I/OF IMG.RR.PP.C

SEIS ALUMNOS CLASIFICAN A ETEPA REGIONAL EN OLIMPIADAS NACIONALES ESCOLARES DE MATEMÁTICA



“Concurso se inauguró con un pasacalle por la ciudad”

XII Olimpiada Nacional Escolar de Matemática se desarrolló en San Ignacio con gran expectativa de estudiantes, maestros y padres de familia, un aproximado de 350 alumnos compitieron para alcanzar su pase a la etapa regional, evento empezó a las 9.00 AM del pasado viernes, donde todas las delegaciones, hicieron un recorrido por las principales vías de la ciudad.

El punto de concentración fue el Instituto Superior Tecnológico Público de San Ignacio, lugar donde se rindió el examen, en el acto de apertura participó el Jefe del área de Gestión Pedagógica, Prof. Felizardo Manduca Monteza, el Director de la Ugel Prof. Asael Córdova Dávalos, especialistas y docentes de las diversas I.I.EE.



El Director reafirmó su agradecimiento a los maestros y padres de familia de cada institución Educativa, se mostró sorprendido por la cantidad de estudiantes, asimismo felicitó a cada uno de ellos por haberse involucrado en este tipo de concursos.

Dijo que a nivel de Cajamarca a San Ignacio lo miran como un competente fuerte, puesto que el año pasado un estudiante del colegio Cesar Vallejo distrito de la coipa logró campeonar en matemática, hizo una breve recomendación a los participantes a ser perseverantes en sus ideales.

Los clasificados a la etapa regional son: En el nivel I Zelada Zavaleta Salimar, estudiante del 2° grado de la I.E 16470 logrando 40 puntos y Acuña la Torre Edinsosn Joel del 2° grado de la I.E Tito Cusy Yupanqui.

En el nivel II Clasifican Cabanillas Vela Greicy Tatiana del 4° grado de la I.E Tito Cusy Yupanqui con 40 puntos y Jiménez Saldaña Ricardo Manuel del mismo colegio, con 30 puntos.



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

Mientras que en el Nivel III clasifican Caballero Chinchay Lucero 5° grado de la I.E Eloy Soberón Flores con 50 puntos y García Campoverde Lenin del 5° grado del Colegio de San Antonio de la Balsa.

Los clasificados rendirán su examen en el próximo setiembre, donde participan todos los campeones de esta etapa, se espera que uno de ellos logren avanzar, toda vez que los exámenes son complicados.

EL DATO

La evaluación ha tenido 10 ítems con una validez de 100 puntos, la misma que ha sido diseñada y calificada por el Ministerio de Educación.

OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RELACIONES PÚBLICAS.

Se Agradece su Difusión.